

BALBRONN Sapeurs-pompiers

Francis Geist, chef de section

Vendredi, le sergent-chef Francis Geist a pris la tête des sapeurs-pompiers de Balbronn. Il succède ainsi à l'adjudant-chef Philippe Bottemer.

LA CÉRÉMONIE s'est déroulée à la salle du Fronhof, en présence de nombreuses personnalités (*). La batterie fanfare des sapeurs-pompiers de Kuttolsheim (dirigée par le sergent Emilie Bringuez), la musique folklorique et l'école de trompes de chasse de Balbronn ont rehaussé musicalement la cérémonie, en présence de plusieurs détachements de sapeurs-pompiers.

Le commandant François Trost, commandant de la compagnie de Molsheim (dont fait partie la section de Balbronn), a procédé à la passation de commandement : il donne lecture des arrêtés de cessation et de nomination des intéressés. Il remet également à l'adju-



Francis Geist prend le commandement d'une section de 12 pompiers volontaires. PHOTO DNA

dant-chef Bottemer les insignes de grade de lieutenant honoraire. Une quarantaine de personnes ont participé à la cérémonie. Plusieurs allocutions, des remises de cadeaux et un verre de l'amitié ont clos la passation. ■

J.-M. R.

► (*) Clara Thomas, sous-préfète de Molsheim, Daniel Reutenauer,

maire de Balbronn, Daniel Acker, président de la com'com, Michèle Eschlimann, maire de Wasselonne et vice-présidente du conseil départemental, Thierry Carbiener, conseiller départemental et président du Sdis 67, Sébastien Zaegel, conseiller départemental, vice-président du Sdis et maire de Geispolsheim, et Pierre Geist, maire de Westhoffen et père de Francis Geist.

12 pompiers volontaires

La section des sapeurs-pompiers de Balbronn est rattachée à l'unité territoriale de Wasselonne, elle compte 12 sapeurs-pompiers volontaires, qui ont effectué 31 sorties en 2017. L'adjudant-chef Philippe Bottemer, sapeur-pompier depuis 1984, chef de centre de 2004 à 2007, a ensuite dirigé la section de Balbronn jusqu'à la fin de l'année 2017. Il est décoré de la médaille d'honneur, échelon Or. Le nouveau chef de section est sapeur-pompier depuis 2003, il a pris ses nouvelles fonctions début 2018.